

くまもと中央支部かわら版

熊本県行政書士会 熊本中央支部

第6号 (29.11.22) 発行責任者 牧 加壽登

平成29年度行政書士試験実施!

今年も11月12日に全国一斉に行政書士試験が実施されました。熊本県では熊本大学を試験会場として実施され、試験監督員として参加された行政書士の先生方もおられることと思います。

近年では、行政書士法改正で特定行政書士に条件付きながら代理権が付与され職域が拡大したことや民泊やドローン等、我々の業務範囲は新たな許認可にも広がっています。

「ユキマサ君」のキャラクターも効果的に広報展開し「今、行政書士がおもしろい!」という動きが加速しています。今回の行政書士試験合格者の多くの方々がぜひ会員登録をされ、我々の仲間入りをして一緒に活動できる日が来るのを楽しみにしています。

新入会員紹介!



松田恭介会員

熊本市内の新大江で税理士事務所を経営されており、今回、行政書士の登録申請をされました。

ゆめタウン無料相談会盛況!



熊本中央支部では、10月26日にゆめタウン大江店でお買い物客を対象に行政書士による「身近な暮らしの相談会」を開催しました。相続や遺言を中心としたご相談が多く、15組の方のご相談がありました。今後ともこうした活動の機会を支部としても多く設けてまいります。

スキルアップの研修会相次ぐ!



11月に入って、9日に自動車の「丁種封印業務に関する研修」があり、17日には熊本テルサで「外国人技能実習制度」の研修が実施されました。会員のスキルアップや新たな業務分野への研鑽を深める研修会が開催されました。

今後のスケジュール

- 11/24 三支部合同理事会
- 1 / 5 研修会の案内発送
- 1 /19 三支部合同研修会
- 2 /22 行政書士記念日
- 3 / 6 第7回中央支部理事会
- 4 / 6 総会準備支部理事会
- 4 /27 中央支部定期総会
(水前寺共済会館)



編集後記

つかの間の秋空を楽しんだかと思うと、もう冬将軍が日本列島にやってきた。北国では雪が舞っている。この時期はどこの家庭でも寒さ対策を始めているのだろう。風邪の流行も心配される。先日、「インフルエンザ」の予防接種に出かけたが、今年もワクチンが不足しているという。いくつかの病院を回ってやっと予防接種を終えた。手洗いとうがいの励行は大事だと感じている。このところ、風邪をひかないでいる。